

Ad hoc Meldung

Ad-hoc-Meldung nach § 15 WpHG

Biofrontera AG – 1,9 Mio. Aktien aus Kapitalerhöhung platziert

Leverkusen, den 23.11.2015 - Die Biofrontera AG, der Spezialist für sonneninduzierten Hautkrebs, hat im Rahmen einer Kapitalerhöhung 1.916.588 Aktien bei Investoren im In- und Ausland platziert. Die Gesamtzahl der Aktien beträgt damit nunmehr 25.490.430 auf den Namen lautende Stückaktien mit einem auf die einzelne Stückaktie entfallenden anteiligen Betrag des Grundkapitals in Höhe von 1,00 Euro.

Der Bezugspreis für die neuen Aktien betrug, wie am 5. November 2015 festgelegt, 1,90 Euro. Der Gesellschaft fließen somit netto rund 3,5 Mio. Euro zu. Diese Mittel werden für den laufenden Geschäftsbetrieb sowie den Aufbau einer operativen Infrastruktur für den Vertrieb von Ameluz in den USA, verwendet.

Hauptgrund für die enttäuschende Anzahl an bezogenen Aktien ist nach Einschätzung von Biofrontera die hohe Volatilität des Aktienkurses in den vergangenen Wochen, die nicht durch Entwicklungen innerhalb der Gesellschaft oder durch den Fortgang der Zulassungsprozesse in Europa und den USA bedingt war, wie in der Veröffentlichung vom 11. November mitgeteilt.

Mit den nun eingeworbenen Mitteln, sowie den vorhandenen Barmitteln und zukünftigen Einnahmen ist die Fortsetzung des laufenden Geschäftsbetriebs bis mindestens Ende Q2 2016 gewährleistet. Biofrontera wird weitere Finanzierungsoptionen prüfen, um den eigenständigen Aufbau des USA-Geschäfts voranzutreiben.

Biofrontera AG, Hemmelrather Weg 201, 51377 Leverkusen
ISIN: DE0006046113
WKN: 604611

Kontakt: Biofrontera AG
Tel.: +49 (0214) 87 63 2 0, Fax.: +49 (0214) 87 63 290
E-mail: press@biofrontera.com